

Grußwort der Frau Bürgermeisterin von Dornbirn

Geschätzte Jungparlamentarier und
Jungparlamentarierinnen!

Dornbirn, die zehntgrößte Stadt Österreichs und größte Stadt Vorarlbergs, ist eine junge und sehr engagierte Stadt, die weit über die Stadt- und Landesgrenzen hinaus für eine umfassende und vielfältige Jugendarbeit bekannt ist. Viele ehren- und hauptamtlich engagierte Personen leisten hier in den zahlreichen Vereinen – in Sport, Kultur, offener und verbandlicher Jugendarbeit – einen unverzichtbaren Beitrag.



In Dornbirn finden junge Menschen attraktive Freizeit-, Bildungs- und Arbeitsmöglichkeiten vor: Berufsorientierung, Pflichtschulabschlusskurse, Jugendinformationszentrum, Musikschule, Fachhochschule, geförderte Jugendwerkstätten, zwei Jugendhäuser, eine Skatehalle und vieles mehr.

In regelmäßigen Klassensprechertreffen und Jugendforen ist die Stadt laufend im Dialog mit jungen Menschen. Es ist uns wichtig, diese in Entscheidungsprozesse einzubeziehen. Diese langjährigen Bemühungen werden am Mittwoch, den 28.1.2015 mit dem Demokratiepreis des Österreichischen Parlaments ausgezeichnet. Darüber freuen wir uns sehr.

Ich heiße Sie bei uns hier in Dornbirn herzlich willkommen. Genießen Sie Ihren Aufenthalt, bleiben Sie engagiert, denn: “Wer sich engagiert, hat mehr vom Leben!”

Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann
Bürgermeisterin der Stadt Dornbirn

